



Nombre de alumno: Kevin Jesús silva valencia

Nombre del profesor: Liliana Villegas

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico unidad 2

Materia: psicología clinica

Grado: 5to cuatrimestre

Grupo:

PASIÓN POR EDUCAR

Pichucalco, Chiapas a 12 de febrero del 2021.

Enseñanza e identidad del psicólogo clínico

“Adjetivo que hace referencia a una persona “que ejerce una profesión”, y a la vez profesión, en su segundo significado reconocido se explica como • “Empleo, facultad u oficio que alguien ejerce y por el que percibe una retribución La construcción de la identidad profesional depende del contexto socio cultural en el que se sitúa el profesionista, hasta el punto de que algunos autores recomiendan llevar a cabo un estudio sistemático particular

PARA SER
PSICOLOGOS
CLINICOS SE
NECESITA:

Capacidad investigadora. • Un fuerte interés en la forma de pensar y actuar del ser humano. • Un enfoque lógico y metódico para la resolución de problemas. • Excelentes habilidades interpersonales y de comunicación. • Un enfoque tranquilo y profesional en todo momento. • La capacidad de comunicar los resultados de sus investigaciones, incluso en informes escritos. • Habilidades de trabajo en equipo, para trabajar junto con otros profesionales. •

Debe tener las siguientes cualidades de personalidad: • Actitud positiva. • Amable. • Aptitudes para gestionar el tiempo. • Aptitudes para la comunicación verbal y escrita. • Aptitudes para la escucha. • Aptitudes para negociar. • Aptitudes para redactar informes. • Bien organizado. • Capacidad para ganarse la confianza de los demás. • Capacidad para gestionar carga de trabajo. • Capacidad para tener en cuenta y entender cómo se sienten las demás personas

Una de las principales tareas éticas del psicólogo clínico es tener una evidencia física de su trabajo, normalmente representado en un expediente clínico

Método Clínico y sus pasos; psicoanálisis Aporte teórico relevante del psicoanálisis es la concepción ampliada de la sexualidad humana que incluye una sexualidad infantil, es decir, anterior a la genitalidad adulta. Conductismo • Teoría poseía una visión mecanicista del hombre pues se basa en el concepto de arco reflejo base de Estimulo y respuesta

Humanismo • Para los psicólogos de la escuela humanista el hombre es psicológicamente distinto de los animales Principios de la Psicología Humanista: • 1. El hombre es más que una suma de partes. • 2. El hombre es la esencia en un contexto humano. • 3. El hombre vive de forma consciente. • 4. El hombre se halla en situación de elegir. • 5. El hombre es un ser orientado hacia una meta. • 6. El hombre no es sólo un ser.

. El quehacer
clínico y
aspectos éticos
en el ejercicio
profesional.

La entrevista fundamental de la psicología clínica.

•Proceso de comunicación que se produce entre médico y paciente, dentro del desarrollo de su profesión. •El objetivo de la entrevista clínica es la atención del paciente para solucionar un problema de salud.

•Para alcanzar este objetivo se debe crear una buena relación profesional sanitarioopaciente donde el Psicólogo debe aplicar sus conocimientos técnicos y su humanidad, y el paciente su confianza.

Importancia de la observación en la práctica clínica.

La observación del comportamiento es una de las estrategias más flexibles del método científico en la cual se pretende describir, codificar, cuantificar y analizar el comportamiento que se quiere evaluar. • Para que este proceso tenga validez se ha de realizar de manera estructurada y siguiendo una serie de fases Tipos de observación. • Observación pasiva | Observación activa. • La observación pasiva es de carácter exploratorio en la que de momento no hay ninguna hipótesis planteada y el control externo es mínimo

Observación según los niveles de respuesta • Conducta no verbal: expresiones faciales, conducta gestual, conducta postural. • Conducta espacial o próxemica: desplazamientos, ubicación, distancia. • Conducta vocal o extralingüística: los sonidos que emite el observado contienen también información. • Conducta verbal o lingüística: el mensaje que reproduce el observado, siendo esto lo que más variedad de estudio supone.

La entrevista es un instrumento especializado, sustentado en la interacción humana, diseñado para la recolección de información relevante, mediante la interacción entre un entrevistador y una persona o un grupo humano con la finalidad de alcanzar uno o varios objetivos específicos. Dialogar para saber, es la esencia de la entrevista.

Entrevista de investigación. Su objetivo es recolectar información pertinente para responder una pregunta de investigación, ya sea en investigación cuantitativa o cualitativa; se conduce en función del paradigma de investigación usado. • Entrevista psicopedagógica o psicoeducativa Se aplica para determinar las posibles interferencias en el proceso de enseñanza aprendizaje, además de localizar sus causas e influir en su solución. • Entrevista de orientación vocacional. Su fin es asesorar a un sujeto en la elección de un empleo, escuela o carrera en función de sus características personales: aptitudes, intereses, tipos de inteligencia, estilo de aprendizaje, etc. • Entrevista clínica. Su objetivo es conocer el funcionamiento de la personalidad de un sujeto: sus motivaciones, frustraciones y dinámica. Puede ser diagnóstica, terapéutica y de asesoría. • Entrevista laboral. Se aplica para conocer las características de un candidato a un puesto laboral para elegir al más idóneo. Puede ser de selección, ajuste o salida. • Entrevista forense. Se aplica para conocer la versión de personas imputadas, testigos y/o consultores expertos en eventos de corte criminológico y judicial

Definición, clasificación, objetivos, el entrevistado, el entrevistador, su relación

Las tres características que todo psicoterapeuta debería tener a la hora de relacionarse con un paciente son empatía, aceptación incondicional y autenticidad. Más allá de las técnicas psicológicas que se apliquen y del método que se siga, la psicoterapia siempre implica una relación profunda con otra persona, un vínculo que tiene un poder sanador en sí mismo.

La entrevista: Su importancia en los diferentes campos de la psicología